

Allah Exige a Cada Persona acorde a sus Posibilidades

لا يكلف الله نفسا إلا وسعها

[اللغة الإسبانية] [Language Spanish]

Autor:

Sheij Ibn Baaz

للشيخ: عبد العزيز بن باز رحمه الله

Traducción:

Muhammad Isa Garcia

ترجمه: محمد عيسى غارسيا

Origen:

Oficina de Dawa en Rabwah - Riyadh

أصدره: المكتب التعاوني للدعوة وتوعية الجاليات بالربوة بمدينة الرياض

1428 - 2007

islamhouse.com

Allah Exige a Cada Persona acorde a sus Posibilidades

Pregunta: Anteriormente no recuperaba los días del mes de Ramadán que coincidían con mi menstruación. En la actualidad no podría calcular cuantos días fueron en total ¿qué debo hacer?

Respuesta: Debes intentar calcularlos de forma aproximada y recuperar estos días ayunándolos. Allah dice:

“Allah no exige a nadie por encima de sus posibilidades. Según hayan sido sus obras, éstas resultarán en su favor o en su contra. ¡Señor nuestro! No nos castigues si nos olvidamos o nos equivocamos. ¡Señor nuestro! No nos impongas una carga como la que impusiste a quienes nos precedieron. ¡Señor nuestro! No nos impongas algo superior a nuestra fuerza. Perdónanos, absuélvenos y ten misericordia de nosotros. Tú eres nuestro Protector...” (Al Baqarah, 2:286)

Haz un esfuerzo para calcular los días que no has ayunado en los meses de Ramadán de los años anteriores.

Conviene prestar atención para alejarse de las dudas y acercarse a lo que es mas exacto. Además debes buscar el perdón de Allah y arrepentirte de tus faltas, al atrasarte tanto en la recuperación de los días no ayunados.

Veredictos islámicos relacionados con la Mujer – Fatawa al mar’a Sheij Ibn Baaz